



Embajador de Estados Unidos visita a Ministro de Finanzas Públicas

Autoridades y diplomáticos hablaron de varios temas

El Ministro de Finanzas Públicas, Pavel Centeno, recibió el viernes 24 de febrero la visita de cortesía del Embajador de Estados Unidos en Guatemala, Arnold Chacón, con quien conversó sobre diversos temas de la agenda nacional.

El diplomático estadounidense estuvo acompañado por Brian Jensen, Oficial para Asuntos Económicos de la Embajada. Al Ministro lo acompañaron los



Viceministros, Dorval Carías, María Castro y Marco Antonio Gutiérrez.

Durante una hora, el Ministro dialogó con los diplomáticos sobre varios temas, entre ellos, la recién aprobada Ley de Actualización Tributaria, por la cual el Embajador felicitó al gobierno por el beneficio que traerá al país la mejora en la recaudación de impuestos.

El embajador ratificó el apoyo del gobierno de los Estados Unidos de América, a los esfuerzos que el gobierno está realizando para fortalecer la política fiscal y en su compromiso por elevar el nivel de seguridad ciudadana. Chacón comentó a los funcionarios que el apoyo brindado por su gobierno, está estrechamente relacionado con los ejes de gobierno.

